

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dijelaskan diatas dapat ditarik kesimpulan yaitu:

1. Peran UKM pabrik Salsa *Snack* Kue Semprong dalam meningkatkan perekonomian keluarga telah mampu memberikan perannya melalui penyediaan wadah kesempatan untuk bekerja, sumber mata pencaharian utama khususnya bagi para tenaga kerja pabrik tersebut. Hal ini dibuktikan oleh seluruh jawaban para informan UKM pabrik Salsa *Snack* Kue Semprong dimana semua pernyataan yang diberikan adalah penghasilan yang diperoleh dapat menunjang kebutuhan perekonomian pekerja. Maka peningkatan perekonomian dalam memenuhi kebutuhan hidup para tenaga kerja dapat dicapai. Sehingga dapat dikatakan UKM pabrik Salsa *Snack* Kue Semprong telah menerapkan perannya dalam meningkatkan kemashlahatan perekonomian para pekerjanya.
2. UKM pabrik Salsa *Snack* Kue Semprong perspektif *maqoshid syariah* berdampak positif yang di buktikan dengan aspek-aspek *maqoshid syariah mashlahah al-khamsah* yang tercapai yaitu *Hifz Ad-din* (memelihara agama) pabrik Salsa *Snack* kue semprong memfasilitasi tempat sholat sehingga pekerjaan ini tidak membuat lalai, *Hifz Nasf* (memelihara jiwa) dengan adanya penghasilan dari pabrik Salsa *Snack* kue semprong karyawan dapat membeli makanan untuk mempertahankan hidupnya selain itu pabrik Salsa *Snack* kue semprong memberikan kesempatan waktu istirahat dan menyediakan kue untuk para pekerj, *Hifz Aql* (memelihara akal) karyawan lama pabrik salsa snack kue semprong memberikan ilmu kepada karyawan baru, *Hifz Nasl* (memelihara keturunan) karyawan yang belum manikah mengumpulkan gaji untuk tabungan menikah, dan *Hifz Maal* (memelihara harta) karyawan pabrik Salsa *Snack* kue semprong mendapatkan gaji/harta dari sumber yang halal.

B. Saran

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti terdapat beberapa masukan untuk pihak-pihak yang bersangkutan dalam peran UKM Pabrik Salsa *Snack* Kue Semprong dalam meningkatkan perekonomian keluarga perspektif *maqoshid syariah* hal ini bertujuan agar dapat dijadikan rekomendasi kedepannya. Maka, penulis mengemukakan beberapa saran, adapun di antaranya sebagai berikut:

1. Alangkah baiknya UKM Pabrik Salsa *Snack* Kue Semprong kedepannya mampu memperluas jaringan pemasaran, sehingga lebih banyak peluang untuk lebih mengembangkan usahanya. Selain itu memiliki jaringan yang luas juga dapat membantu membangun reputasi dan citra positif bagi usaha ini. Diharapkan nantinya hal ini dapat menjadi solusi peningkatan ekonomi bagi para karyawan UKM Pabrik Salsa *Snack* Kue Semprong.
2. Di harapkan agar karyawan menutup aurat khusus nya karyawan wanita sebagai salah satu bentuk menjaga kehormatan jiwa.

